



**POR ROBERTO
VIZCAÍNO**
RVIZCAINO@
GMAIL.COM
TWITTER: @_VIZCAINO
FACEBOOK:
WWW.FACEBOOK.
COM/RVIZCAINO4

Tras la puerta del poder Respeto a lo establecido, con diálogo, puertas abiertas y decisiones colegiadas: Guadalupe Taddei

Al cerrar ayer su primera sesión como nueva presidenta del INE, Guadalupe Taddei Zavala canceló cualquier posibilidad de retirar el recurso que promovió su antecesor

Lorenzo Córdova, y que llevó al ministro Javier Laynez Potisek a declarar la suspensión indefinida del Plan B electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Rodeada de toda la estructura administrativa y política del INE, la nueva presidenta elogió lo que significó la creación de la credencial electoral y de un padrón confiable que impiden, dijo que voten los muertos como ocurría en el pasado.

Y agradeció la asistencia a esa su primera sesión como presidenta del INE de todos los delegados, los vocales y quienes forman el núcleo del servicio profesional electoral sin quienes no podrían darse hoy los procesos confiables que son reconocidos y alabados dentro y fuera del país, indicó.

La primera sesión fue precedida por un acto de transmisión en el que participaron el presidente saliente del INE, Lorenzo Córdova junto con los consejeros que ayer cumplieron su período.

Córdova, acompañado por Edmundo Jacobo Molina, llevó a Guadalupe Taddei hasta la puerta de entrada del Salón de Sesiones para que ella ocupara la silla central de la llamada Herradura de la Democracia, la enorme mesa que es rodeada por Consejeros, representantes de Partidos y del Congreso y desde donde se despachan los asuntos de los procesos electorales y las quejas contra partidos y candidatos.

Al llegar ya estaban en su lugar los nuevos consejeros Arturo Castillo, Rita Bell López y Jorge Montaña, así como los 7 que siguen dentro de la estructura: Norma Irene de la Cruz, Uuc-Kib Espadas Ancona, Martín faz Mora, Carla Humbery, Dania Paola Ravel, Beatriz Claudia Zavala y Jaime Rivera Velázquez. Cada uno tomaría luego la palabra para darle la bienvenida a los nuevos consejeros y los que llegan para agradecer la bienvenida y ofrecer su cooperación para mantener al INE en el mejor de los sitios y la confianza de los mexicanos.

Todos hablaron de colaboración y buenas intenciones, salvo el representante del PRD que habló de que se debía estar pre-

parado para los ataques y las agresiones provenientes del presidente Andrés Manuel López Obrador.

AMLO PIDE A MINISTROS RETIRAR LA SUSPENSIÓN AL PLAN B

Todo lo anterior ocurrió luego de que el presidente Andrés Manuel López Obrador pidió a la Corte desistirse de la suspensión al Plan B electoral.

La Corte indicó que en las siguientes semanas el asunto pasaría al Pleno para determinar si persiste o no esa suspensión.

Los expertos indican que eso sería un trámite normal que sólo sirve para ratificar la decisión asumida por quien lo dictó en primera instancia

O sea, al parecer no hay posibilidades de que se pueda levantar esa suspensión porque el siguiente paso sería ir al análisis de fondo que es entrar en un análisis de al menos varios miles de recursos para revisar unos 500 artículos impugnados a 6 Leyes.

NO DEJEN DE SOÑAR, TODO ES POSIBLE: MONREAL

En un nuevo encuentro con estudiantes universitarios para inaugurar el Parlamento Juvenil 2023, Ricardo Monreal exhortó a los estudiantes a no dejar de creer en sí mismos y en soñar.

A nosotros, dijo, nos queda el impulsar a las nuevas generaciones en el trabajo legislativo y el quehacer público. En la apertura de actividades, el legislador instó a las y los participantes a luchar por sus metas, pues sólo así lograrán lo que se propongan.

Con estos foros, dijo, se busca impulsar a las nuevas generaciones a enfrentar los problemas y los desafíos, porque con ello vamos a resolverlos, enfatizó.

En ese sentido, señaló, muchos jóvenes a lo largo de la historia emprendieron grandes hazañas, como Juana de Arco, Alejandro Magno, James Madison, Emiliano Zapata, Mary Shelley, Margaret Thatcher, John Lennon y Lionel Messi.

Monreal reveló que desde su infancia se interesó en la política; sin embargo, como a todos los jóvenes de su generación, le fue difícil incorporarse al servicio público. "Lamentablemente, las cosas no han cambiado mucho", afirmó.

Indicó que los políticos mayores de su época repetían que las y los jóvenes eran el futuro de México, lo cual era una falacia, pues no se les abrían los espacios para ingresar a la actividad pública o llegar a un cargo directivo en una empresa, especialmente a quienes menos tenían.

El zacatecano pidió a las y los jóvenes participantes a no distraerse, ya que vienen a aprender y adquirir conocimientos. Reiteró que recorrerán los pasillos y trabajarán en los espacios en los que las y los legisladores construyen acuerdos y crean las leyes, por lo que los invitó a aprovechar este ejercicio. Al concluir su mensaje, el líder parlamentario tomó protesta de las y los jóvenes que participarán en el evento. Recordó que, si las y los servidores públicos no efectúan este acto protocolario, no disponen de fuero.

"Por eso es importante este acto, porque ustedes son parlamentarios juveniles a partir de la toma de protesta", agregó.

